~ 真理の道・誠の道・平和の道 ~





平戸市立度島小中学校 学校だより No.30 令和7年1月28日(火) 文責:校長 園田栄作

危険な人から身を守る避難訓練 ~ 自分の命は自分で守れる力を! ~

■ 2 月に北九州市のファーストフード店で、1月に長野駅前で人が殺傷される痛ましい事件が起きました。いずれも「犯人を動きない」通りを強力を強力した。いずれる事件である。とが、明ました。では、現実に起きてはいません。そんなけるが、では、では、では、では、その後に、その後に、そのはというと話をしました。

- ① 危険な人と感じる力
- ② 危険な人から身を守る力

訓練においては、危険な人物に遭遇したときの対処の仕方について、実演を通して理解を深めました。また、あやしい人を見つける手がかりとなる合言葉の「はちみつじまん」や助けを求めるために体が震えるくらい大声でさけぶなど、自分の命を自分で守る力を高めることができました。









『給食感謝集会』 ~ たくさんの人のおかげで! ~

20日(月)に、小学生が給食感謝集会を行いました。私たちは毎日、安心しておいしい給食をいただいています。しかし、そこには給食を作ってくださる調理員さんをはじめ、多くの方のおかげでいただくことができています。この日は、給食に関わってくださっている方を思い浮かべ、感謝の気持ちを高めました。

(お世話になっている人)

- ・給食を作ってくださる調理員さん
- ・給食の準備をしてくださる○○さん、○○先生
- ・栄養の指導してくださる○○先生
- ・献立を考えてくださる栄養の先生
- ・給食の材料を運んでくださる運送屋さん
- ・食材を作ってくださる生産者の農業や漁 業、畜産業の方
- ・給食費を払ってくださる保護者の方

など

小学生も、中学生もお世話になっている 方々への手紙などをまとめ、感謝の気持ちを 表しました。







新入生の入学に向けて!

令和7年度の小中学校の新入生は小学校が2名、中学校が1名の予定です。 生に安心して入学してもらえるように、中学校入学説明会(2 | 日)や保育園との交流会 (24日)を行いました。小学校の入学説明会は、29日(水)に行います。

中学校入学説明会では、新入生が実際に中学校の数学の授業に参加し、学ぶ楽しさを味わうことができました。保育園との交流会では、新入生に小学校 | 年生の算数の学習を見てもらったり、給食を一緒に食べたり、 | 年生が作ったおもちゃで遊ばせてあげたりすることができました。新入生がとても喜んでくれて、 | 年生も満足そうでした。お世話した | 年生は、新入生が入学してくるのが、ますます楽しみになった様子でした。

